

いずみ通信

笑顔であいさつ
明るく 元気な
南小泉小学校



【教育目標】やさしい心で自分らしく輝く子供

〈協働型学校目標〉「コミュニケーション力の向上をめざして」～ すすんで 自分の思いや考えを 伝え合う子供 ～

TEL 231-4076 FAX 231-0944 ウェブページ <http://www2.sendai-c.ed.jp/~nansho13/>

10月 行事予定

日	曜	学校行事・その他の行事
1	日	
2	月	朝会(泉まつりCM) 委員会活動⑥ 6年発育測定
3	火	ひまわり発育測定 2年校外学習(八木山動物園)
4	水	
5	木	4年発育測定 3年校外学習(冷源寺)
6	金	第1学期終業式 全校4校時限(給食なし)
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	秋季休業日
11	水	秋季休業日
12	木	第2学期始業式 全校4校時限(給食なし)
13	金	泉まつり 給食開始
14	土	PTAまつり(南小逃走中) パパネットゲームラリー
15	日	
16	月	教育実習(~11/11) 3年出前授業(総合学習)
17	火	1年校外学習(八木山動物公園)
18	水	全校4校時限(市教研)
19	木	
20	金	6年校外学習(天文台) 3年出前授業(総合学習)
21	土	
22	日	宮城県議会議員選挙(体育館)
23	月	クラブ活動⑥
24	火	
25	水	
26	木	1年中耳検査13:30
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	代表委員会③
31	火	

まもなく1学期が終了します

今年は9月に入ってから大変な暑さが続きました。学校では熱中症対策を講じながら教育活動を展開してきましたが、ここ数日は朝晩涼しくなり、外での活動にも取り組みやすくなってきました。

10月6日で1学期が終了します。子供たちは、日々の学習活動や行事の中で、様々なことに努力しています。終業式の日「学校と家庭のれんらく」を渡しますので、子供たちの頑張りをご家庭でも認めていただきたいと思います。「学校と家庭のれんらく」は、各教科のテストや普段の学習の様子、家庭学習での取組など、様々な視点から評価しています。保護者の皆様におかれましては、ぜひ、お子さんの成長した点をお褒めいただくとともに、課題となるところがあれば励ましていただければ幸いです。その結果として、2学期のめあてをしっかりと自分自身で決め、生き生きと目標に向かって取り組む2学期のスタートが切れると考えます。

あと2週間ほどで1学期も終わりますが、今までの学習のまとめをしっかりと行い、1学期を終えられるように指導してまいります。これまで同様、保護者の皆様、地域の皆様の変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

教育実習が始まります

秀明大学から学生を迎え、10月16日(月)から教育実習が始まります。所属は5年1組です。子供たちにとっても実習生にとっても、実り多い実習になればと思います。期間は、11月11日(土)までの4週間となります。

6年生大活躍!

～仙台市小学校体育大会
第69回陸上記録会

若林区・宮城野区大会～

9月12日(火)、第69回陸上記録会が仙台市陸上競技場で
行われました。連日非常に暑い日が続いたため、6年生は放課後
から朝練習に切り替えて種目ごとに練習したり、体育の授業の中
で練習したりと頑張ってきました。練習時間は短かったのですが、
みんな真剣に取り組んで中身の濃い内容となりました。現役陸上
部の学生サポートスタッフさんの指導もあり、力を付けてきました。

当日は暑い1日でしたが、途中日陰に移動するなどして体調管理
に気を付けながらの参加となりましたが、6年生の子供たちが全力
で各種目に取り組んできました。

自己ベストを出そうと努力する姿、また、大きな声でお互い励まし合う姿に大きな成長を感じまし
た。6年生の子供たちが、南小泉小学校の頼れるリーダーとして活躍した、思い出に残る記録会となり
ました。

～入賞者7名の成績です～

女子	100m	1位	14.6秒
		3位	15.6秒
	走り高跳び	10位	1m6cm
	ソフトボール投げ	7位	34.5m
男子	走り高跳び	1位	1m22cm
		6位	49.8m
		9位	47.6m



【開会式の様子】



【女子100m】

5年生も頑張った! 陸上記録会壮行会

9月11日(月)に6年生の陸上記録会に向けて、壮行会を
行いました。5年生が中心となり、会の企画や運営を進めまし
た。5年生はグループに分かれて各学級を訪れ、下級生に応援
の仕方を一生懸命教える姿からは、6年生に力を発揮してほしい
という熱い思いが感じられました。

壮行会当日は、ユニフォームを着た6年生がグループに分か
れて1～5年生の学級に移動し、校内放送を通じて心の込もっ
た応援を受けました。子供たち全員が集まることは暑さのため
難しかったのですが、6年生にエールを送るすばらしい会にな
りました。



【お知らせとお願い】

- ・夏休み明けから5名の学生サポートスタッフの皆さんに子供たちの学習や生活面でのサポートをさせていただいております。現在は主に1年生に入り、小1サポーターさんと連携しながら、子供たちに関わってもらっています。
- ・かんがい水路の修景の向上や環境改善を目的として「六郷堀・七郷堀非かんがい期通水事業」が令和5年9月11日(月)から令和6年4月24日(水)まで行われます。通水時の水深は通常10cm程度とのことですが、水難事故防止のため、ご家庭でも子供たちへのご指導をお願いいたします。